

# Tiro Federal Argentino de Tres Arroyos 70 años de existencia y semillero de grandes tiradores

**L**a Asociación nace del seno del Colegio Nacional de Tres Arroyos y de la Cooperadora "Juan Bautista Alberdi", del mismo establecimiento, y con fecha 26 de Abril de 1931 se lleva a cabo la Asamblea Constitutiva denominando a la entidad con el nombre de "Cooperadora Juan B. Alberdi y Tiro Federal de Tres Arroyos". Se inicia entonces una rueda de Kermesses, bailes, y otras reuniones sociales de la época para aportar dinero a la construcción del polígono de tiro. Es cuando la Secretaría de Guerra (tal su denominación) aporta la suma de 10.000 pesos. Luego de tres años de constante trabajo, se inauguran las obras el 27 de Noviembre de

1934 acto al que asisten, entre otras autoridades, el General Arana, señera figura del tiro deportivo Argentino, además de una comitiva del Tiro Federal Argentino de Buenos Aires, autoridades municipales, invitados especiales. El General Arana, tal como era costumbre, efectúa el primer disparo, haciéndolo seguidamente Don Rogelio González, incansable luchador en concretar esta obra.

Luego de unos años, en 1946, la Asociación y por incompatibilidad de funciones, por Asamblea General Extraordinaria se produce la escisión de las sociedades y se toma la denominación definitiva de Tiro Federal de Tres Arroyos.

Tras algún tiempo de preparación el Tiro Federal de Tres Arroyos, aparece por primera vez, en la Semana Nacional de Tiro que se llevó a cabo en la ciudad de Salta, presentándose en la ocasión un equipo de Fusil integrado por Alberto González, Osvaldo González e Ismael Domínguez. Cumpliendo una meritoria actuación. La participación de la Asociación en los distintos Campeonatos Nacionales se ha continuado hasta la fecha.

Muchos de sus tiradores han logrado el máximo galardón nacional, tales como Humberto Groppa, Enrique Moreno, Angel Bonifacio, Horacio Carbajal, Fermín Echarry, José García Allievi, Ricardo y Gustavo Bonifacio, y recientemente Iván Roderer y Fernando Cortés en los Camp. Juveniles de Aicacyp. Además de varios logros a nivel provincial y regional. Las instalaciones han sido sede de Campeonato de la Provincia, Campeo-

nato Regional del Sudeste de la Pcia. de Bs. As., como además de otras reuniones por el Ranking Nacional de FAT.

Un momento que ha quedado grabado fue el incendio del 5 de Marzo de 1991 que arrasó con el 80% del total del inmueble en donde funcionaba el polígono de tiro y otras dependencias. Siete días después del siniestro, pala en mano, dirigentes y algunos socios se unieron para comenzar la limpieza y buscar la manera de re construir las instalaciones. Comenzaron nuevamente las cenas, rifas, pedidos de materiales, etc. a lo que la ciudad de

Tres Arroyos se plegó a nuestra tarea. El apoyo oficial de la Provincia también estuvo presente.

Luego de 3 años de continuo esfuerzo se logró finalizar con la etapa mas importante que era construir la visera en hormigón, levantar el parabalas de 10mts y techar.

Luego vino la etapa de instalaciones eléctricas, timbres, teléfonos, camillas para tiro y pinturas.

Se ha logrado recuperar 15 de las

25 líneas que existían antes del siniestro pero las actuales son de mayor seguridad y de diseño mas moderno. Se tuvo en cuenta, para su reconstrucción los puestos del club suizo Alsbigüetti, ajustado claro, a nuestras posibilidades.

La entidad actualmente cuenta con líneas para tiro neumático cubiertas, dos pedanas de tiro a 25mts, 15 líneas a 50mts, fosos de 150, 200 y 300mts (en tareas de remodelación) todas ellas dentro de las Reglas Generales de la ISSF y con planes de incorporar tiro con escopeta. Los sábados de 15 a 17,30hs. funciona una Escuela de Tiro, para todas las especialidades de tiro al blanco deportivo, en la que trabajan un entrenador y colaboran miembros de la C. D. y tiradores.

El Tiro Federal de Tres Arroyos, tiene Personería Jurídica; inscripta en Renar; afiliada a la F.A.T. y a la Fed. de Tiro de la Provincia. Su campo de deportes esta situado en Av. De los Constituyentes 2500, la dirección de Secretaria es H. Irigoyen 385 y su dirección de correo

